

# SWI

## Kapolsek Klungenan, Sambangi Warga Hajatan

Panji R - [CIREBON.SWI.OR.ID](http://CIREBON.SWI.OR.ID)

Jul 9, 2023 - 13:07



**CIREBON** - Kapolsek Klungenan, IPTU Ngatidja, S.H., M.H., menunjukkan dedikasinya yang tak kenal lelah dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Malam ini, ia bersama Kanit Propam Polsek Klungenan, Bripta Wiwid Widianoro, SH, melaksanakan kegiatan Sambang Desa di Blok Langen, termasuk Desa Wangunharja, Kecamatan Jamblang, Minggu (09-07-2023).

Dalam kunjungan tersebut, Kapolsek Klungenan dan Kanit Propam Polsek Klungenan tidak hanya mengunjungi warga yang tengah merayakan hajatan,

tetapi juga melakukan monitoring terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) Desa Wangunharja, Kecamatan Jamblang. Mereka memberikan pesan kepada warga agar bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Klangeran. Minggu dinihari (9.7.23) pukul 00.40 wib

"Iptu Ngatidja, SH, MH, menyampaikan bahwa kegiatan sambang ini dilakukan dalam rangka menjalin komunikasi yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya kunjungan ini, diharapkan tercipta rasa kepercayaan dan kerjasama yang erat antara kedua belah pihak," ujar Kapolsek Klangeran.

Kapolsek Klangeran juga menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Ia mengajak warga untuk melaporkan segala bentuk aktivitas yang mencurigakan atau melanggar hukum kepada pihak kepolisian.

Apresiasi dari Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., juga disampaikan melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto. Kapolresta Cirebon mengapresiasi upaya Kapolsek Klangeran dan Kanit Propam Polsek Klangeran dalam menjaga kamtibmas serta mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

"Kami sangat mengapresiasi dedikasi dan kepedulian Kapolsek Klangeran beserta jajarannya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Langkah ini merupakan upaya nyata dalam membangun hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat," kata Kapolresta Cirebon.

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Kapolsek Klangeran ini menjadi contoh yang baik bagi seluruh anggota kepolisian untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan berinteraksi secara langsung dengan warga. Dengan demikian, diharapkan tercipta situasi yang aman, nyaman, dan harmonis di wilayah hukum Polsek Klangeran.